

Jagtschloss Falkenlust

## Jahresfahrt zu den Brühler Schlössern am Mittwoch, dem 03.10.2018

Die Schlösser Augustusburg und Falkenlust sind seit 1984 eine UNESCO-Welterbestätte. Der Kölner Kurfürst Clemens August I. von Bayern ließ Schloss Augustusburg 1725 Stil des Barocks ab im Rokokos erbauen. Nach derZerstörung im zweiten Weltkrieg und dem Wiederaufbau wurde es von 1949 bis 1996 zum Empfang von Staatsgästen genutzt. Das Jagdschloss Falkenlust wurde zwischen 1729 und 1740 (ebenfalls im Barok-und Rokokostil) erbaut und für die beliebte Falkenjagd und Gesellschaften genutzt. Die Schlösser Augustusburg und Falkenlust sind durch eine Allee und den weitläufigen Schlossparkt miteinander verbunden.

- Treffen um 8:15 Uhr und Abfahrt im Reisebus um 8:30 Uhr am Pfarrhaus Kall;
- Führung im Schloss Ausgustusburg von 10:00 Uhr bis ca. 11:00 Uhr;
- Anschließend Besuch im Jagd-Schloss Falkenlust um ca. 12:15 Uhr;
- gemeinsames Mittagessen um ca. 13:00 Uhr:
- Teilnehmerzahl ist auf 25 Personen begrenzt;
- · Gäste sind herzlich willkommen;
- Fahrpreis für Mitglieder der Kolpingsfamilie € 15,00; für Gäste € 20,00;
- bitte Anmeldung bei den Herren Hans Peter Dederichs (tel. 02441/5756) oder Fred Müller (tel. 02441/779211). Ihre Kolpingsfamilie Kall